

41. BSV 92 – Winterserie

Mit dem Halbmarathon am 26.01.2014 ging bei frostigen Temperaturen und einem verschneiten Stadion Wilmersdorf die 41. Winterserie des Berliner Sport-Verein 1892 zu Ende.

Für die Laufserie, die an drei Sonntagen über die Streckenlänge 10km, 15km und Halbmarathon ausgetragen wird, konnten wir einen Teilnehmerrekord vermelden. Bei den frühlingshaften Temperaturen an den beiden ersten Läufen gingen 209 Teilnehmer an den Start. Selbst am Sonntag meldeten sich 20 Läuferinnen/Läufer noch nach. Bei -12 Grad erreichten 139 Teilnehmer das Ziel.

Am 15km-Lauf nahm ein Reporter der Berliner Woche teil. Seinen Bericht kann man unter <http://www.berliner-woche.de/nachrichten/bezirk-charlottenburg-wilmersdorf/wilmersdorf/artikel/33683-so-schinden-sich-laeufer-bei-der-winterserie-des-bsv-92/> nachlesen.

Seriensieger bei den Männern wurde wie im letzten Jahr Michael Kopf in 02:43:13std vom SCC. Auch die schnellste Frau stellte der SCC, nämlich mit Cornelia Schindler in 02:56:33std.

Die ersten drei Frauen und Männer der Laufserie erhielten je einen Pokal. Alle drei Erstplatzierten einer Altersklasse erhielten einen Sachpreis von Kieser Training, unsern neuen Sponsor (<http://www.kieser-training.de/studios/berlin/berlin-wilmersdorf/>).

Für die schnellste Männermannschaft in der Laufserie gibt es einen von der Commerzbank gestifteten Wanderpokal, den der SCC Berlin gewann. Für die Frauenmannschaft stiftete Kieser Training einen Wanderpokal, den ebenfalls der SCC Berlin gewann.

Die Leichtathletik-Abteilung des BSV 1892 wünscht Ihnen eine erfolgreiche Laufsaison und verbleibt bis zum Januar 2015 mit freundlichen Grüßen.

U.R.